



HORARIO DE OFICINA

Martes, jueves y viernes:
8.00-12.30; 13.30-15.00

Miércoles: 17.00-20.00

MISAS

Todos los sábados
18.45 St. Maria, Schaffhausen

Domingos 1º, 3º y 5º
10.30 Klösterli, Frauenfeld
12.15 St. Stefan, Kreuzlingen

Domingos 2º y 4º
9.30 GallusKapelle, Arbon
11.15 St. Stefan, Amriswil

CONFESIONES

Concertar cita con el sacerdote

Pinceladas

“Permaneced, pues, en estos sentimientos y seguid el ejemplo del Señor, firmes e inquebrantables en la fe, amando a los hermanos, queriéndoos unos a otros, estando atentos unos al bien de los otros, no despreciando a nadie. Y cuando podáis hacer bien a alguien, no os echéis atrás”.

San Policarpo



Vivir como hijos es la esencia de la vida cristiana. Y solo es posible si descubrimos a Jesús vivo, a nuestro lado, enseñándonos sus caminos e instruyéndonos en sus sendas para vivir con lealtad (Sal 24,4-5). En Jesús descubrimos la inmensidad del amor del Padre, su bondad y rectitud (Sal 24,8); en Él comenzamos a vivir como hijos amados, pequeños y desvalidos, pero llenos de confianza y gratitud. ¡Qué inmenso regalo! El ejemplo de Cristo, de condición divina, que asume nuestra condición humana y se humilla a sí mismo, obediente hasta la muerte, y una muerte de cruz (Flp 2,6-11), nos hace capaces de buscar no el propio interés, sino el de los demás, considerándolos siempre superiores (Flp 2,4-5). En la medida en que seguimos escuchando al Maestro, nos identificamos más con Él. Pero ¿qué sucede cuando no hay escucha? Que nos creemos ser el centro del mundo y que todo ha de girar en torno a nosotros mismos; utilizamos buenas formas, en palabras y gestos, para seducir y convencer a los demás, pero son pura apariencia. Todo está abocado al fracaso. Todo es falsedad. Este es el punto de partida de la parábola que el Señor nos ofrece. Va dirigida a los jefes de Israel; a aquellos que son expertos en la ley y las costumbres, que saben utilizar las palabras con elegancia en sus formas, pero luego, estas palabras, no encuentran reflejo en sus vidas. Somos introducidos en la parábola con una pregunta: ¿Qué os parece? (21,28). Una vez más, el Señor nos sitúa en la Viña del Padre. Este tiene dos hijos. Se acercó al primero. Revela un gesto de confianza. Y le invita a ir a trabajar. ¡No quiero! Es su tozuda respuesta. Pero después se arrepintió y fue (21,29). Este primer hijo es identificado por el mismo Jesús con los publicanos y prostitutas. En un primer momento cerrados a la gracia, pero habiendo escuchado la voz divina que resonaba con determinación en lo profundo de sus almas, abrazaron la conversión y el arrepentimiento. También se acercó al segundo. Este le dijo: Voy, señor. Pero no fue (21,30). La respuesta revela, primero, que parece vivir más como siervo que como hijo, más como esclavo, que como amigo: le llama señor. En segundo lugar, ofrece buenas palabras, pero solo palabras. ¡No hay entrega! Todo es un escaparte, solo le importa quedar bien. Jesús identifica a este segundo hijo con aquellos a los que dirige esta parábola: los dirigentes del pueblo. Todo en ellos son formas, pero no hay fondo. Ofrecen a Dios promesas que luego no cumplen; imponen cargas a los demás que ellos luego no soportan. La denuncia de Jesús es enérgica: el hecho de proponer como ejemplo de virtud a los publicanos y prostitutas, excluidos por aquellos de la salvación oficial, es un golpe seco a su hueca y vacía conducta. Hoy somos invitados, un domingo más, a ir a su Viña; a recapacitar y convertirnos de nuestro «no» a Dios, para vivir y no morir (Ez 18,28), para ofrecerle siempre el «sí» gozoso de nuestra obediencia filial. ¡Hijos de la Viña!

OCTUBRE: Mes de las Misiones



La Iglesia vive el mes de octubre dedicado especialmente a despertar el Espíritu Misionero Universal en todos los fieles. Durante este mes, llamado "Mes de las Misiones" se intensifica la animación misionera. La Iglesia invita a los cristianos del mundo entero a tomar conciencia de su responsabilidad común frente a la evangelización en el mundo. Para ello anima misioneramente a todos los fieles, informándolos acerca de las misiones en el mundo entero, de sus necesidades y de la importancia y urgencia de participar activamente en ella.

El "mes de las Misiones" pretende alcanzar **cinco grandes objetivos**

- 1.- Dar a conocer la actividad misionera de la Iglesia**
- 2.- Hacer comprender a todos los fieles la importancia de las misiones en el mundo actual.**
- 3.- Estimular el fervor misionero de todos los fieles y promover las vocaciones misioneras.**
- 4.- Promover la Cooperación Misionera Espiritual por medio de la Oración y el ofrecimiento de Sacrificios por las misiones y los misioneros en el mundo entero**
- 5.- Promover la Cooperación Misionera Material, solicitando la ayuda económica en favor de las Misiones.**

Para vivir el Octubre Misionero se propone un esquema de 4 semanas, dedicadas cada una a una forma de cooperar con las misiones en el mundo entero:

Primera semana	Segunda semana	Tercera semana	Cuarta semana
ORACIÓN POR LAS MISIONES	SACRIFICIO POR LAS MISIONES	COOPERACIÓN POR LAS MISIONES	VOCACIÓN MISIONERA
Dedicada a ofrecer la oración personal y comunitaria por las misiones	Dedicada a ofrecer sacrificios en favor de las misiones	Dedicada a ofrecer una colaboración económica para las Misiones. Este fin de semana se realiza la Colecta Domund	Dedicada a reflexionar sobre la vocación misionera y a suscitar y promover el surgimiento de nuevas vocaciones misioneras, especialmente entre los más jóvenes.

Domingo XXVI del Tiempo Ordinario

Primera lectura

Lectura de la profecía de Ezequiel

Esto dice el Señor:

«Insistís: “No es justo el proceder del Señor”. Escuchad, casa de Israel: ¿Es injusto mi proceder? ¿No es más bien vuestro proceder el que es injusto?

Cuando el inocente se aparta de su inocencia, comete la maldad y muere, muere por la maldad que cometió.

Y cuando el malvado se convierte de la maldad que hizo y practica el derecho y la justicia, él salva su propia vida. Si recapacita y se convierte de los delitos cometidos, ciertamente vivirá y no morirá».

Palabra de Dios

Salmo Responsorial

R/. Recuerda, Señor, tu ternura

Señor, enséñame tus caminos,
instrúyeme en tus sendas:
haz que camine con lealtad;
enséñame, porque tú eres mi Dios y Salvador,
y todo el día te estoy esperando. **R/.**

Recuerda, Señor, que tu ternura
y tu misericordia son eternas;
no te acuerdes de los pecados
ni de las maldades de mi juventud;
acuérdate de mí con misericordia,
por tu bondad, Señor. **R/.**

El Señor es bueno y es recto,
y enseña el camino a los pecadores;
hace caminar a los humildes con rectitud,
enseña su camino a los humildes. **R/.**

Segunda lectura

Lectura de la carta del apóstol san Pablo a los Filipenses

Hermanos:

Si queréis darme el consuelo de Cristo y aliviarme con vuestro amor, si nos une el mismo Espíritu y tenéis entrañas compasivas, dadme esta gran alegría: manteneos unánimes y concordes con un mismo amor y un mismo sentir.

No obréis por rivalidad ni por ostentación, considerando por la humildad a los demás superiores a vosotros. No os encerréis en vuestros intereses, sino buscad todos el interés de los demás.

Tened entre vosotros los sentimientos propios de Cristo Jesús.

El cual, siendo de condición divina,
no retuvo ávidamente el ser igual a Dios;

al contrario, se despojó de sí mismo
tomando la condición de esclavo,
hecho semejante a los hombres.

Y así, reconocido como hombre por su presencia,
se humilló a sí mismo, hecho obediente hasta la muerte, y una muerte de cruz.

Por eso Dios lo exaltó sobre todo y le concedió el Nombre-sobre-todo-nombre;

de modo que al nombre de Jesús toda rodilla se doble

en el cielo, en la tierra, en el abismo, y toda lengua proclame:

Jesucristo es Señor,

para gloria de Dios Padre.

Palabra de Dios

Evangelio del día

Lectura del santo evangelio según san Mateo

En aquel tiempo, dijo Jesús a los sumos sacerdotes y a los ancianos del pueblo:

«¿Qué os parece? Un hombre tenía dos hijos. Se acercó al primero y le dijo: “Hijo, ve hoy a trabajar en la viña”. Él le contestó: “No quiero». Pero después se arrepintió y fue.

Se acercó al segundo y le dijo lo mismo. Él le contestó: “Voy, señor”. Pero no fue.

¿Quién de los dos cumplió la voluntad de su padre?».

Contestaron:

«El primero».

Jesús les dijo:

«En verdad os digo que los publicanos y las prostitutas van por delante de vosotros en el reino de Dios. Porque vino Juan a vosotros enseñándoos el camino de la justicia y no le creísteis; en cambio, los publicanos y prostitutas le creyeron. Y, aun después de ver esto, vosotros no os arrepentisteis ni le creísteis».

Tablón de anuncios

Grupos de Formación Octubre

Grupo de estudio Catecismo de la Iglesia Católica

Martes 24, 18.00-19.00
Ulrichshaus, Gaissbergstr. 1, Kreuzlingen

Catequesis de adultos

Sábado 21, 17.00-18.30
Pfarreizentrum St. Maria, Schaffhausen

GRUPO DE LECTORES

Este nuevo grupo nace con la intención de organizar a los lectores de las Misas dominicales. Así evitamos tener que buscar "alguien que quiera leer" inmediatamente antes de la Celebración. Si ya lees con frecuencia en Misa o si te gustaría empezar a hacerlo **no dudes en informarte y ¡APÚNTATE!**

¿Cómo dices las cosas?



Un sultán, inmensamente rico, muy temperamental y además supersticioso, soñó una noche que había perdido todos sus dientes. Al despertar, mandó llamar a uno de los sabios de su corte para pedirle urgentemente que interpretase su sueño.

"Qué desgracia mi señor. Majestad, cada diente caído representa un pariente que vas a perder."

El sultán, indignado, ordenó castigarle con cien azotes por insolente, y que trajesen inmediatamente a otro sabio. Y éste, después de escuchar al sultán atentamente, dijo:

"Excelente majestad! Eso significa que vas a sobrevivir a todos tus parientes."

El sultán, lleno de alegría, mandó premiarle con cien monedas.

Cuando el sabio salía de palacio, uno de los consejeros reales, que había presenciado lo sucedido, le dijo admirado:

"No es posible. La interpretación que has hecho de los sueños es la misma que hizo el otro sabio. Y a él ordenó que lo castigaran y a ti que te premiaran."

"Recuerda amigo que todo depende de la forma en que se dicen las cosas...La verdad es como una piedra preciosa: si la lanzas contra el rostro de alguien puedes herir y resulta una ofensa; pero si la envuelves delicadamente y se la ofreces con ternura, resulta un regalo y se recibe con agrado.

" -Siempre hay que decir la verdad. ¡Pero hay que cuidar la forma de decirla!

Tú ¿qué harás con tus piedras preciosas? ¿Tirarlas a la cara o envolverlas para regalo?



Aviso importante:

El fin de semana del 14-15 de octubre **NO TENDREMOS MISAS** ya que un grupo de la Misión estaremos peregrinando a Tierra Santa.

Más información:
<https://www.mcle-tg-sh.ch/de>

